

# MILCHBAR WIR SEHEN UNS IN DER... MILCHBAR... DIE MILCHBAR SUCHT DICH

Liebe Elly-Heuss Gemeinschaft,

als Vorstand des Fördervereins der Elly arbeiten wir daran, unsere Schule, den Lebensraum unserer Kinder, für diese zu verbessern. Natürlich ist dies eine staatliche Aufgabe, aber warum sollten wir dem Staat dabei nicht helfen?

**Seit vielen Jahren betreibt der Förderverein die Milchbar** - ein Anlaufpunkt für vor allem junge Schülerinnen und Schüler, wenn diese ihr Pausenbrot vergessen haben oder schlicht noch Hunger und Durst verspüren. Die jüngeren Schülerinnen und Schüler dürfen das Schulgelände nicht verlassen, der Weg zum REWE ist versperrt.

Außerdem ist die Milchbar immer auch ein Anlaufpunkt für ein Gespräch, eine Abwechslung in der Pause, die vielleicht gerade nicht so läuft, wie unsere Kleinen sich das vorstellen. Kurz: wir glauben, die Milchbar ist wichtig. Daniela Siefert-Winkler managed die Bar jetzt seit vielen Jahren unermüdlich und mit ganz viel Herzblut. Danke, Dani!

Zunehmend wird es aber schwierig, die ehrenamtlichen Verkäufer für die Milchbar zu finden und einzuteilen.

**Daher hier unser Aufruf: Machen Sie mit bei der Milchbar.** Seien Sie einen Vormittag in der Woche für zwei Mal 15 Minuten (die beiden großen Pausen) im Einsatz. Kommen Sie Ihren Kindern und Enkeln näher, indem sie erleben, was diese vormittags in der Schule umtreibt. Das macht Freude und ist wichtig für unsere Schule und alle Schülerinnen und Schüler.

Wir sind sicher, dass dies ein tolles Angebot ist und freuen uns auf Ihre Nachricht an: [die-milchbar-braucht-mich@foerdereverein-ehs.de](mailto:die-milchbar-braucht-mich@foerdereverein-ehs.de)

**Danke!**

Herzliche Grüße,  
der Vorstand des Fördervereins der Elly-Heuss

  
**Förderverein**  
**ELLY-HEUSS-SCHULE**  
W I E S B A D E N E . V .